

Menaces de sanctions économiques contre Washington

RÉSEAU VOLTAIRE | 14 MAI 2014

ESPAÑOL DEUTSCH PORTUGUÊS



La Fédération de Russie devrait annoncer des sanctions économiques contre Washington. Selon le vice-Premier ministre Dmitry Rogozin, Moscou pourrait interrompre sa collaboration en matière de navette spatiale et cesser de livrer des moteurs de fusées.

Actuellement, les astronautes états-uniens qui se rendent ou retournent de la station orbitale internationale le font par des Soyouz.

Les satellites militaires états-uniens sont lancés par des fusées Atlas-5 livrées par United Launch Alliance (ULA), une société conjointe de Lockheed Martin et de Boeing. Ces fusées utilisent des moteurs russes.

Source : « Menaces de sanctions économiques contre Washington », *Réseau Voltaire*, 14 mai 2014, www.voltairenet.org/article183781.html